

## 北大病院 妊婦の健診はネットで

03月13日 10時19分



新型コロナウイルスの感染が拡大する中、北海道大学病院はふだんは通院している妊婦についてインターネットを介して自宅で健康診断が受けられる「オンライン診療」を導入し、感染リスクを最小限に抑える取り組みを始めまし

た。

北海道大学病院の産科が新たに導入したのは、持病を持つ妊婦や早産などのリスクがある妊婦を対象にインターネットを介して自宅で健康診断が受けられる「オンライン診療」です。

健診はスマートフォンなどを介して行われ、妊婦の自宅にあらかじめ届けられた胎児の心拍を計測する機器を活用するなどして胎児に異常が無いか確認したり妊婦の体調を聞き取ったりします。

病院によりますと、導入の背景には妊娠中の女性は免疫機能が下がるといわれていることなどがあり、妊婦の通院回数をできるかぎり減らすことで感染リスクを最小限に抑えたいとしています。

ただ、超音波検査など一部の健診は遠隔では行えないことから通院での健診と組み合わせて実施することにしていて、新型コロナウイルスの感染拡大が収束するまでの緊急的な措置だとしています。

自宅で健診を受けた来月下旬に出産予定の女性は「自宅で健診を受けられると、感染するリスクが減るし体力面からもありがたい」と話していました。北海道大学病院の産科の馬詰武医師は「受診時の感染リスクを下げようと始めた。安全に注意しながら行いたい」と話していました。

日本産婦人科感染症学会の理事長で神戸大学の山田秀人教授によりますと、妊婦が新型コロナウイルスに感染すると重症化のリスクが特に高いという情報は報告されていないものの、一般的に妊婦中の女性が肺炎にかかると重症化する可能性があるとしています。

このため妊娠中は、人混みを避けることやこまめに手洗いをするなどの注意が必要だとしていて、もし妊婦が新型のコロナウイルスに感染した可能性がある場合は健診に行くのは控えてかかりつけの医師に電話などで相談するとともに、「帰国者・接触者相談センター」に相談してほしいとしています。

## 全国のニュース



新型コロナ対策特措法案 参院内閣委で可決 15時43分



株価終値 1128円安 1万8000円下回る 3年4か月ぶり 15時44分



「ウイルスうつす」と飲食店へ 従業員感染で警察が確認進める 16時15分



日米首脳電話会談 「東京大会開催へ努力」と首相 12時06分



影響はエベレスト登山にも ネパール 必要なびザ発給停止へ 16時02分



緊急事態宣言「放送内容差し替えありうる」答弁を撤回 15時34分



臨時休校 子どもの相談機関にストレスや不安の訴え相次ぐ 16時11分

▶ 全国のニュースを見る

## 北海道の最新ニュース

北海道

道内で8人感染確認 計136人